

NOTA DE PRENSA

La CHE declara el final de la "Situación excepcional por sequía extraordinaria" las unidades territoriales UTE 06 (cuenca del Huerva) y UTE 09A (Guadalope alto y medio)

- Los indicadores de septiembre muestran ambas unidades no están en situación de sequía prolongada. También concluyen que, respecto al indicador de escasez, la UTE 06 (cuenca del Huerva) se encuentra en situación de normalidad y la UTE 09A (Guadalope alto y medio) en situación de alerta
- Con estos indicadores y después de estar desde el 13 de junio en "Situación excepcional por sequía extraordinaria", ya procede declarar el final de esta situación
- Con esta declaración no queda ninguna unidad territorial de la cuenca del Ebro en "Situación excepcional por sequía extraordinaria" con motivo de la sequía del año 2024. Sin embargo, hay que recordar que aún persiste la situación de escasez severa en la cuenca del Ciurana

8 de octubre de 24.- El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro (Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico), Carlos Arrazola, ha declarado el final de la "Situación excepcional por sequía extraordinaria" en las unidades territoriales UTE 06 (cuenca del Huerva) y UTE 09A (Guadalope alto y medio).

Declaración SESE en 2024

A partir de los datos de los indicadores de sequía del mes de mayo del 2024 y mediante resolución firmada el 13 de junio de 2024, el Presidente de la Confederación



Hidrográfica del Ebro declaró la "Situación excepcional por sequía extraordinaria" en las unidades territoriales UTE 06 (cuenca del Huerva) y UTE 09A (Guadalope alto y medio).

Situación en el mes de septiembre de 2024 y final de situación excepcional

En el "Informe mensual estado de indicadores a 30 de septiembre de 2024" se concluye que la UTE 06 (cuenca del Huerva) y la UTE 09A (Guadalope alto y medio) no están en situación de sequía prolongada. También se concluye que, respecto al indicador de escasez, la UTE 06 (cuenca del Huerva) se encuentra en situación de normalidad y la UTE 09A (Guadalope alto y medio) en situación de alerta.

Los resultados obtenidos del informe mensual de indicadores constatan de forma objetiva que las unidades territoriales UTE 06 (cuenca del Huerva) y UTE 09A (Guadalope alto y medio) no cumplen con ninguna de las dos condiciones recogidas en los apartados 92.1.a) (indicador de escasez en alerta e indicador de sequía en estado de sequía prolongada) y 92.1.b) (Indicador de escasez en emergencia) del Reglamento de Planificación Hidrológica.

Esta circunstancia ha llevado a la Presidencia de la CHE a declarar el final de la "Situación excepcional por sequía extraordinaria" en las unidades territoriales UTE 06 (cuenca del Huerva) y UTE 09A (Guadalope alto y medio).

Con esta declaración ya no queda ninguna unidad territorial de la cuenca del Ebro en "Situación excepcional por sequía extraordinaria" con motivo de la sequía del año 2024.

Recomendaciones ante la actual situación de escasez

El hecho de que la cuenca del Guadalope continúe estando en situación de alerta respecto al índice de escasez recomienda que los usuarios sean prudentes en este inicio de año hidrológico 2024/2025.

Por otro lado, es necesario destacar la cuenca del Ciurana (Cataluña), que todavía no han salido de la situación de escasez severa y en la que hay que continuar aplicando las medidas necesarias para dar respuesta a un año hidrológico que, si no cambia de tendencia, puede ser complicado.